

**Carta de Erna Brandenberger a Francisco Ayala (03/02/1979)**

Zürich, 3. Februar 79

Profesor D. Francisco Ayala

Marqués de Cubas, 6

Madrid - 14

Lieber Francisco,

eben habe ich von ESPASA-CALPE Ihr schönes neues Buch mit Ihrer Widmung erhalten. Es hat mich sehr überrascht, und ich danke Ihnen herzlich dafür. Ich freue mich sehr, dass der "Jardín de las delicias" nun ein breites Publikum erreicht, es ist eines meiner liebsten Bücher von Ihnen. - Bei dieser Gelegenheit fällt mir eben ein, dass ich von Curt Meier-Clason nie eine Antwort bekommen habe, ob nun eine Radiofassung von "Un ballo in maschera" zustandekommt. Ich werde in nächster Zeit bei Radio Köln direkt anfragen.

Ich bin sehr gespannt auf Ihre neuen Kurztexte: sie sind in nächster Zeit die günstigste Lektüre für mich, denn meinem Vater geht es zusehends schlechter, und da ich ihn mehrmals in der Woche besuche und dazu immer eine halbe Stunde Bahn fahren muss, wird mir Ihr neues Buch ein lieber Begleiter sein!

Leider habe ich den interessanten Artikel über die "montaña rusa" bis jetzt noch in keiner Zeitung untergebracht. Hingegen habe ich den Probedruck für "Elite und Massenmedien" korrigiert, er wird anfangs März erscheinen.

Wie geht es Ihnen? Ihren Werken nach zu schliessen, gut, und das freut mich sehr! Auf jeden Fall wünsche ich Ihnen für die restlichen 11 Monate des angefangenen Jahres noch alles Gute und grüsse Sie herzlich

---

**REMITENTE:** Brandenberger, Erna

**DESTINATARIO:** Ayala, Francisco

**DESTINO:** Marqués de Cubas, 6. Madrid

**ORIGEN:** Zürich

**FICHA DESCRIPTIVA:** [Carta mecanografiada]